

MON COMPAGNON SE LEURRE..

Par **Profil supprimé** Posté le 08/07/2017 à 19h33

Bonjour

Alors ça va faire 3 ans que nous sommes ensemble , dès le début je me suis aperçue qu'il avait un souci avec l'alcool.

L'année dernière il s'est fait retirer le permis sur le champ et c'était sur son temps du travail avec voiture de travail et voiture immobilisée.. donc c'est son patron qui est venu le chercher, ça fait bien..

Il a récupéré son permis il y a peu mais il croit que je vous pas ou que je ne sens pas mais il voit toujours la journée au boulot.. sans compter les bières et le vin le soir..

Ça fait plus d'un an et pratiquement 2 ans que l'on essaie de faire un enfant et nous commençons à être suivi de ce côté là car toujours rien...

Et à notre rdv, Mr dit qu'il boit une ou deux bières par jour et moi j'ai dit 3 voir 4.
J'ai été gentille.

La spécialiste lui a demandé s'il été accroc ou si c'est juste une habitude et il a répondu une habitude...
Elle lui a demandé de réduire sa consommation mais il réduit pas..

Je ne supporte plus son besoin de boire, ses changements d'humeur et le fait de mettre la faute sur l'autre..

C'est un ancien drogué il est sous subites et plein d'autres médocs.. donc vive le mélange..

Il a fait une cure il y a 2 ans pour baisser ses médocs mais pas l'alcool.

J'ai 34 ans et une grosse envie d'enfant depuis longtemps même avant d'être ensemble je l'avais déjà et je travaille avec des enfants donc ça m'aide pas..

Comment faire pour qu'il baisse sa consommation ?

Il a jamais été violent avec moi sauf une fois en rentrant d'un repas chez un couple d'ami.

Depuis je cogite et je ne sais plus quoi faire.. je l'aime énormément..

Désolée pour le pavé.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 10/07/2017 à 14h13

ha ma belle, avoir envie d'enfant . . . ne pas oublier que avoir un compagnon ou père malade, apportera de risque et des incertaines vérités?

Je me demande pourquoi on reste avec l'autre?

moi c'est je ne peux assumer de vivre financièrement seule, j'ai un toit avec un certain confort, des repas, une liberté, je n'ai pas confiance en moi pour vivre autrement. j'attends mes prochains revenus dès septembre si je suis retenue , pour lui faire de menaces, (il m'en avait fait à sa façon, à mon tour de lui en faire)

savoir d'être bien entourer à proximité (pas à 6 heures de route!) , des amis et famille !!! c'est crucial pour tous les coups

aimer ou savoir vivre avec l'autre, telle est la question...

mon conjoint avait fait 2 cures 2011 et 2013 et n'y retourne plus car il a peur...il boit deux bouteilles vins blancs ou une de blanc si passage au bar avant, il dort au canapé et j'ai jamais pu lui dire bonne nuit depuis longtemps , tant qu'il cuve... j'avais envisagé de remplacer un jour notre matelas couple par deux petits matelas accolé. ainsi je dormirai bien de mon côté, avec mes draps propres, et tout.

on en fait plus rien au lit depuis 2010..

je ne peux plus avec sa maladie, je le supporte plus et je me fais une sorte de mur transparent, je m'en occupe de moi pour avoir une vie plus saine, essayer d'avoir un emploi durable pour un jour de ne plus dépendre de lui et qui sait la suite, le quitter, qui sait. j'attends le bon jour, c'est vraiment difficile de vivre avec un homme souvent absent de lui même. une pure perte de temps de vie de couple ! (j'ai 52 ans) je ne vois pas le bout de tunnel, seulement avoir de la patience, ce mois ci, rien à faire, j'attends le mois d'aout et je verrai.

je me dis que c'est une perte de temps de vivre ainsi, le temps me semble arrêter comme part en vitesse car j'ai tellement de choses à

faire pour oublier "lui"

comprendre comment fonctionne son cerveau te permettra de voir plus claire ton avenir.

faire autrement avec les repas à la cuisine, un peu d'activité en extérieur, avec quoi de faire un projet commun, avoir des plaisir communs, (sorties, musique, randonnée, ...

à la tienne, Beethoven, une élève de Mozart qui a aussi de quoi entendre ...
